

El ingeniero que trabaja con profesionales de Amazon desde Laja

Jorge Jara es parte de la *startup* penquista Eskuad y desde su casa en Laja (Región del Biobío) está colaborando mano a mano con ingenieros de Amazon Web Services (AWS) en el desarrollo de una solución que utiliza inteligencia artificial (IA) aplicada a procesos críticos de la industria portuaria. El proyecto de Eskuad busca automatizar la lectura de identificadores únicos en contenedores, mejorando la precisión y eficiencia en los procesos logísticos de grandes empresas.

"Las lecturas manuales de los códigos de los *containers* son propensas a errores. Estamos conectando un modelo de lenguaje (LLM) a nuestra *app* para que, al tomar una foto del container, el código se lea automáticamente con la mayor precisión posible", explica el ingeniero de la U. de Concepción.